



de arrastre se suceden por toda la geografía insular. En el centro del Camino de San Diego, hay habilitado una grada para que los aficionados disfruten. En las imágenes de la derecha, dos detalles de la feria. / DELIA PADRÓN



Muestra de perros canarios ayer en la Feria de Ganado. / DELIA PADRÓN

La nobleza del dogo canario

La Casa del Ganadero tiene también un espacio para los amantes de los perros. De hecho, el Cabildo de Tenerife ha cedido una parte de sus instalaciones al Club Español del Dogo Canario. Recientemente, esta raza ha sido reconocida a nivel internacional. Ayer, y aprovechando el encuentro lagunero, los miembros de esa asociación expusieron varios de sus ejemplares.

De hecho, como adelantó Pedro Miranda, presidente del Club, ya preparan una monográfica dedicada a estos perros el 30 de septiembre en el Recinto Ferial de Tenerife. El amor por estos ejemplares "potencialmente cariñosos", como explicó Miranda, llega a todos los rincones del planeta. "Hay clubes en Italia, Bélgica, Serbia, Suecia, Polonia y Estados Unidos", detalló. Pueden llegar a pesar hasta 70 kilos y según los miembros del club, son tranquilos y fieles. "Somos 128 socios y queremos unir a todos los amantes de esta raza", concluye el presidente.